



La diabetes está presente en uno de cada diez embarazos

LA VERDAD MURCIA

La diabetes es la enfermedad que «con más frecuencia coincide con la gestación» ya que afecta a uno de cada diez embarazos. Así lo asegura Francisco Sellers, Director del Departamento de Obstetricia del Instituto Bernabeu. Este centro ha organizado unas Jornadas de Actualización sobre Diabetes y Gestación dirigidas a profesionales. La enfermedad está presente en uno de cada diez embarazos y conlleva «importantes» riesgos de complicaciones maternas y fetales si no se controla, explica el doctor Sellers. La mortalidad de la madre durante el embarazo por esta dolencia ha bajado del 50% a ser excepcional gracias a la aparición de la insulina.